Clara Brugada: "No veo intervención del AMLO en elecciones locales"

(2024-03-26), La Crónica de Hoy (sitio), Gerardo Mayoral, (Nota Informativa) - 18:05:35, Precio \$31,200.00 Habló respecto a la denuncia de Santiago Taboada ante el INE contra el presidente López Obrador por presunta publicidad partidista durante las conferencias matutinas

En respuesta a las acusaciones planteadas por Santiago Taboada sobre una supuesta injerencia del presidente Andrés Manuel López Obrador en las elecciones locales, la candidata Clara Brugada dijo que, desde su punto de vista, no percibe ninguna intervención del Presidente en el proceso electoral de la Ciudad de México ni en el ámbito nacional.

La exalcaldesa de Iztapalapa argumentó que López Obrador ha mantenido una postura al margen de los comicios, respetando los límites que establece la ley en cuanto a la participación de los servidores públicos durante la veda electoral.

"Yo no veo ninguna intromisión del Presidente en la elección de la Ciudad de México ni del país. Él siempre se ha mantenido al margen", dijo.

En este sentido, Brugada señaló que las acciones de denuncia podrían interpretarse como una estrategia para justificar una eventual derrota electoral. Desde su punto de vista, no observa ninguna interferencia del gobierno central en las elecciones locales, sino más bien una narrativa construida para explicar posibles resultados desfavorables.

"Yo creo que es como la crónica de una derrota anunciada y están tratando de construir una narrativa al respecto, pero no hay. (Santiago Taboada) está en su derecho de hacer lo que quiera, pero yo no veo ninguna intromisión del gobierno o del Presidente Andrés Manuel en las elecciones, así que más bien es la manera como para tratar de justificar la visible derrota, que vemos que van a tener en esta ciudad", agregó.

Retiro de propaganda debe ser regulado

Respecto al retiro de su propaganda por parte de individuos encapuchados en la Miguel Hidalgo, Brugada reiteró la necesidad de una regulación más estricta por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). Insistió en que el organismo debe garantizar la integridad de la propaganda de los partidos políticos y ofrecer medidas para evitar actos de vandalismo o sabotaje. Destacó la importancia de establecer normativas claras que protejan el derecho de los candidatos a promover sus propuestas de manera legítima y sin sufrir daños injustificados.

Además, Brugada subrayó la importancia de la transparencia en el proceso electoral, haciendo hincapié en la necesidad de que el gobierno presente todos los contratos relacionados con gastos de campaña y proyectos de construcción. Enfatizó su compromiso con la rendición de cuentas, mencionando su historial de transparencia durante su gestión en Iztapalapa.

En cuanto a las condiciones de la campaña, la candidata morenista expresó optimismo, destacando el entusiasmo y la efervescencia que percibe entre los ciudadanos. Mencionó que la campaña ha sido bien recibida en diversos sectores de la ciudad, y se mostró confiada en el éxito de su proyecto político.

Finalmente, Brugada reafirmó su compromiso con el cumplimiento de la Constitución y la generación de condiciones favorables para una consulta ciudadana significativa. Enfatizó la importancia de poner en marcha un instituto que facilite una planificación estratégica para la ciudad, enfatizando la necesidad de contar con un marco institucional sólido para el desarrollo y el progreso de la Ciudad de México.

Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, negó que AMLO esté interviniendo en el proceso electoral.

(2024-03-26), 104.1 Radio Fórmula, Fórmula Noticias con Juan Becerra, Juan Becerra, (Nota Informativa) - 19:10:09, Duración: 00:04:48 Precio \$888,480.00

JUAN BECERRA, CONDUCTOR: Vamos ahora a las actividades de las candidaturas a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Clara Brugada, candidata de Morena, bueno, pues negó que el Presidente de la República esté interviniendo en el proceso electoral de la Ciudad de México, tal y como lo denunciaron, ya escuchábamos, ante el INE.

Santiago Taboada, candidato del PAN, PRI y PRD, dijo que es la crónica de una derrota anunciada de la oposición. La candidata Clara Brugada, Raquel Flores, me enlazo contigo y los detalles, las actividades de la candidata. Buenas tardes.

RAQUEL FLORES, REPORTERA: ¿Cómo estás, Juan? Muy buenas tardes. Y es que hoy la... bueno, no la aspirante, ya la candidata a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México dijo que la Ciudad de México se romperá un récord de inversión en obra pública a partir del próximo año. A esto se comprometió frente a los integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción.

Ante ellos aseguró que en su gobierno las licitaciones serán transparentes y sin moches. Propuso además un gran acuerdo por la inversión y el crecimiento sostenible y acelerado de la economía en la Ciudad de México. Además dijo que va a implementar la reactivación del Instituto de Planeación conforme lo marca la Constitución de la Ciudad de México.

Al término de este evento Juan, justo, Clara Brugada, pues rechazó que el presidente López Obrador está interviniendo en este proceso electoral, tanto de la Ciudad de México como a nivel federal. Y dijo que va muy bien y que esto, como tú ya lo comentaste, pues no es sólo más que una crónica anunciada de la derrota que va a tener el próximo 2 de junio la oposición. Vamos a escuchar.

CLARA BRUGADA, CANDIDATA DE MORENA A LA JEFATURA DE GOBIERNO DE LA CDMX: Yo no veo ninguna intromisión del Presidente en la elección de la Ciudad de México ni del país, ¿no? O sea, él siempre se ha mantenido al margen.

Yo creo que es como la crónica de una... derrota anunciada y están tratando de construir una narrativa al respecto. Pero no hay..., están en su derecho de hacer lo que quiera, pero yo no veo ninguna intromisión del gobierno o del presidente Andrés Manuel en las elecciones.

Así es que más bien es la manera como para tratar de justificar la visible derrota que van a tener en esta ciudad.

RAQUEL FLORES: Y bueno, ella insistió en que el Instituto Electoral de la Ciudad de México, Juan, debe tener un planteamiento hacia los partidos políticos para garantizar, una vez más, que todos puedan colocar su publicidad, esos pendones que vemos a lo largo y ancho de la Ciudad de México, para que no se ha retirado.

Dice que no se ha pronunciado al respecto pero que sería muy importante. Reitero que va muy bien, considera que la gente pues está contenta, le han manifestado su apoyo y bueno, y una vez más dice que el 2 de junio ella va a ganar. Por la tarde tuvo encuentros en las alcaldías de Xochimilco y de Tláhuac. Juan, Juan, el reporte.

JUAN BECERRA: Muchísimas gracias, te mando un abrazo Raquel, muy fuerte.

RAQUEL FLORES: Igualmente Juan, buena noche.

JUAN BECERRA: Ahí está esta información. Mire usted, déjeme hacer aquí una pequeña pausa, porque está esta situación derivada del inicio de campaña de la doctora Claudia Sheinbaum, en el templete estaba Clara Brugada, y usted recordará que a partir de ahí se dieron versiones de una supuesta ruptura o enojo entre las dos candidatas, la candidata Claudia Sheinbaum y la candidata Clara Brugada.

Pues esto comenzó a ser utilizado para intentar dar la impresión de una unidad rota dentro de la 4T y hay que entender aquí, no sé si usted de acuerdo conmigo, un par de cosas y la primera es que en la política se vale toda y en tiempos electorales pues se vale todavía más

Por ello no es de extrañar que desde la oposición se orqueste una campaña que busque hacer creer que en efecto estarían distanciadas Clara Brugada y Claudia Sheinbaum. O sea, viniendo de adversarios políticos esto es totalmente normal.

Pero, le dije que le iba a decir dos cosas. La segunda es revelador el que al interior de Morena muchos miembros, entre comillas, de la 4T le quieran dar valor de verdad a esta situación. Y parecen olvidar, por un lado, que Claudia Sheinbaum y Clara Brugada pues son compañeras de movimiento de lucha, no de ahorita, sino de hace muchísimo tiempo.

Y que bueno, pues a veces el enemigo parece estar dentro de la misma jauría. De llamar la atención esto en tiempos en los que hacen llamados a la unidad, pero por otro lado perecen que a esa unidad le dan puñaladas por la espalda.

LHEH